

Conmemoran aniversario 96 de primer homenaje a Lenin en Cuba



La Habana, 26 ene (RHC) El primer homenaje dedicado al líder ruso, Vladimir Ilich Lenin en Cuba, hace hoy 96 años, será rememorado este domingo en la nación caribeña, donde es considerado un guía indiscutible del proletariado mundial.

A la noticia de la muerte de Lenin, el alcalde del Término Municipal cubano de Regla, Antonio Bosch, convocó al pueblo de su localidad para reunirse a la misma hora en que ocurrían las honras fúnebres en Rusia, en la loma El Fortín y plantar allí un olivo como tributo al que calificó de 'Ciudadano del Mundo'.

Dicho lugar es conocido hoy como la Colina Lenin, y fue el primer homenaje en Cuba al conductor del proletariado mundial.

Lenin -principal líder de la antigua Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS), primer Estado de obreros y campesinos- fue un genio del pensamiento político.

En ocasión del centenario de su natalicio, el líder de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, al referirse a Lenin expresó: 'Nadie, como él fue capaz de interpretar toda la profundidad y toda la esencia y todo el

valor de la teoría marxista. Nadie, como él, fue capaz de interpretar esa teoría y llevarla adelante hasta sus últimas consecuencias'.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212873-conmemoran-aniversario-96-de-primer-homenaje-a-lenin-en-cuba>



Radio Habana Cuba